



Formation inter-montfortaine en Asie

BANGKOK, Indonésie – Un important programme de formation montfortaine pour animateurs s’est tenu au Centre de développement provincial des Frères de Saint-Gabriel du 24 au 27 juin 2025. L’événement a rassemblé des religieux et des laïcs associés venus de différentes régions d’Asie, unis par le désir d’approfondir la spiritualité de Saint Louis-Marie de Montfort.

Un besoin partagé et une réponse concrète

Cette initiative est née en réponse à un besoin exprimé lors de la Conférence régionale montfortaine de 2023 à Bandung (Indonésie) : celui d’une formation plus approfondie à la spiritualité montfortaine. Le Comité de formation (MODA), dirigé par Zerah GOH, a ainsi organisé deux moments clés pour 2025 : ce programme pour formateurs et un retraite inter-congrégation prévue à Malang (Indonésie), du 20 au 26 juillet.

Un parcours guidé par le Père Hugh Gillespie, SMM

Le programme a été animé par le Père Hugh Gillespie, SMM, expert passionné de la spiritualité montfortaine. Ses interventions ont abordé les grands thèmes du charisme montfortain : l’Esprit Saint, Marie, l’Incarnation, la Croix, la pauvreté, la mission et l’intégration.

Parmi les réflexions marquantes :

- Le disciple prophétique, inspiré des figures d’Élie et d’Élisée, avec la demande d’une double portion de l’Esprit.
- Une lecture approfondie de l’épisode des noces de Cana, comme modèle d’appel et de réponse dans le plan de salut divin.
- L’usage quotidien de la “Petite Couronne de la Sainte Vierge Marie”, comme geste de tendresse envers Marie, « première disciple et tabernacle vivant ».

Le programme a été enrichi par des célébrations liturgiques, des activités de groupe, des temps de réflexion personnelle et une soirée culturelle. Les participants ont vécu une expérience profonde de communion, de fraternité et de croissance spirituelle.

Regard vers l’avenir

Ce programme a puissamment relancé la mission montfortaine en Asie. Cependant, le besoin d’un soutien financier s’est fait sentir pour permettre à des participants issus de milieux défavorisés de bénéficier de ces moments essentiels. On attend désormais avec espérance la prochaine Conférence régionale montfortaine en 2026, pour continuer ensemble ce chemin.

Frère John Albert Arul Devanesan, fsg